
 
 
 

CANEVAS DE PRÉSENTATION DE CANDIDATURE 
À UN POSTE AU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE LA 

FHCQ DANS LA SECTION AGA 2023 DU SITE 
FHCQ.COOP 

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2018 

 
Veuillez S.V.P. remplir ce questionnaire et le retourner avec votre bulletin de mise en 
candidature à un poste d’administrateur.trice de la FHCQ à njoseph@fhcq.coop au plus 
tard le 5 mai 2023.  
 
Veuillez noter que vous êtes responsable de la qualité de la présentation qui sera 
diffusée dans la section AGA 2023 du site fhcq.coop et que, par conséquent, aucune 
correction ne sera apportée au texte transmis.  
 
Nous vous suggérons également de joindre une photo à votre présentation textuelle. 
 
______________________________________________________________________ 
 
Nom complet : René Donais 
 
Coopérative d’habitation : Castelnau-Casgrain 
 
Adresse courriel :  
 
Adresse d’une page web, Facebook, Twitter où les membres des coopératives 
d’habitation pourraient obtenir plus d’information sur votre candidature :  
 
 
Êtes-vous membre du conseil d’administration de votre coopérative ?  
 
Je ne suis pas membre du CA de ma coopérative. 
 
 
Décrivez votre expérience du monde coopératif en habitation : 
 
Membre de la coop de Castelnau-Casgrain depuis décembre 1997. Administrateur au 
CA de 2013 à 2017. Présentement membre du comité des finances et du comité journal. 
 
 
Précisez les enjeux et dossiers sur lesquels vous souhaitez travailler au sein du 
conseil d’administration de la FHCQ : 
 

mailto:njoseph@fhcq.coop
http://fhcq.coop/


 
Je souhaiterais contribuer à structurer un réseau d'intercoopération entre les 
coopératives sur le plan local 
 
 
Expliquez pourquoi les délégués des coopératives d’habitation devraient vous 
accorder leur confiance en votant pour vous : 
Ma première année en tant qu'administrateur à la FHCQ m'a beaucoup apporté pour 
bien comprendre les efforts de la Fédération à concilier les enjeux du développement du 
mouvement coopératif, notamment en participant à l'étude de la planification stratégique 
amorcée cette année. Comment aller de l'avant, en considérant les obstacles que doit 
surmonter la FHCQ ? 

Mon expérience en coop depuis 25 ans et ma participation active aux activités du CA, 
notamment lors du Collectif de réflexion d'avril dernier, me donnent de bonnes capacités 
pour soutenir la FHCQ. 

C'est pour cette raison que je sollicite un second mandat. 

 
 


